

Pressemitteilung

Bürgerstiftung Aidhausen: Offizielle Übergabe der Stiftungsurkunde an Bürgermeister Dieter Möhring und den Stiftungsrat

Aidhausen, 16. April 2024

Vermögen stiften bedeutet zur Heimat stehen und Zukunft gestalten. Eine Bürgerstiftung ist ein geeignetes und bewährtes Instrument zur Förderung wichtiger und nachhaltiger Projekte vor Ort.

Der Gemeinderat der Gemeinde Aidhausen hat aus diesem Grund die Errichtung der „Bürgerstiftung Aidhausen“ unter dem Dach der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Schweinfurt-Haßberge beschlossen. Am Dienstag, 16.04.2024, übergab Peter Schleich, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Schweinfurt-Haßberge, die Stiftungsurkunde in der Mehrgenerationenwerkstatt Aidhausen an Bürgermeister Dieter Möhring. Das Dotationskapital beträgt 20.000 Euro. Die Gemeinde Aidhausen bringt 17.000 Euro ein, weitere 3.000 Euro steuert die Sparkasse Schweinfurt-Haßberge bei.

Was ist die Bürgerstiftung? Die Bürgerstiftung zeichnet sich durch ihre regionale Verbundenheit aus. So fließen die Erträge in lokale, oft ehrenamtlich umgesetzte Initiativen. Sie wird in Form einer unselbständigen Treuhandstiftung innerhalb der Stiftergemeinschaft der Sparkasse Schweinfurt-Haßberge gegründet. Die Sparkasse stellt dabei den Rahmen, kümmert sich um die Verwaltung, sowie die steuerlichen und rechtlichen Aspekte.

Die Stiftung hat einen finanziellen Grundstock, das Stiftungsvermögen, das dauerhaft erhalten bleibt. Damit möglichst viele Projekte gezielt, unabhängig und nachhaltig gefördert werden können, ist die Bereitschaft vieler Bürgerinnen und Bürger zur Unterstützung sehr hilfreich. Bereits

mit kleinen Beträgen wird das Stiftungsvermögen und somit der jährlich zur Verfügung stehende Stiftungsbetrag erhöht. Über die jährliche Verwendung der Erträge aus dem Stiftungskapital entscheidet der Stiftungsrat. Anträge und Vorschläge kann jeder Bürger einbringen.

„Wer stiftet, denkt sozial, handelt zukunftsorientiert und engagiert sich für die Gemeinschaft. Durch die Bürgerstiftung können wir in Aidhausen gezielt Projekte fördern und so unsere Vereine unterstützen oder wichtige Vorhaben außerhalb der kommunalen Pflichtaufgaben umsetzen“, würdigt Bürgermeister Dieter Möhring die Bürgerstiftung.

Das Foto (© Christine Fesel, Bürgerbüro Aidhausen) zeigt von links nach rechts: Stiftungsberater Erich Kuhn, 2. Bürgermeister Thomas Wagenhäuser, Vorstandsvorsitzenden Peter Schleich, Andrea Meub (Stiftungsrat), 1. Bürgermeister Dieter Möhring, Stiftungsberaterin Manuela Ledermann, Bernd Kötting, Albin Hepp und Wolfgang Hochrein (alle Stiftungsrat)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Schweinfurt-Haßberge
Gabriele Göb
Jägersbrunnen 1 - 7, 97421 Schweinfurt
Telefon 09721 721-5337
info@sparkasse-sw-has.de



www.facebook.com/sparkasse.sw.has



www.instagram.com/sparkasse.sw.has